

alle Festungen und Kerker übersüllt sind — ist dennoch die Opposition gegen die Regierung gewachsen, und am Geburtstag des Kaisers mußte man die Festlichkeiten absagen, weil offene Gegendemonstrationen befürchtet wurden.

Ein einziger unter den regierenden Generälen hat sich die Achtung und Verehrung Aller erworben: Radeky. Auch in Italien haben die Blutgerichte ihre Opfer genommen; es wurden erst jüngst 12 Galgen gleichzeitig errichtet. Allein Radeky verherrlichte durch Heldenthaten den Ruhm der Armee, er rettete den Kaiserstaat und kräftigte ihn zugleich; und eben jetzt verkündigt er eine Amnestie für alle politischen Verbrechen!

Jellachich hat sich als General keine Vorbeeren geholt, und noch ist zweifelhaft ob er mit Bivio vom Schauplatz seiner Thätigkeit abtreten wird. Croatien bereut schon seine Revolution gegen Ungarn, und sein Vertrauen in einen „regierenden General“ wird es mit dem Verlust seiner Constitution bezahlen.

Wir übergehen alle Details. Oestreich ist unter der Regierung der Generäle nicht frei geworden, und all die ersehnten Siege werden den Kaiserstaat bei Fortsetzung der Generalregierung nicht zur Ruhe bringen.

An der Spitze des Ministeriums befindet sich ebenfalls ein General: Fürst Schwarzenberg, der den blutigen Tag bei Goito tapfer mitfocht. Ob dieser regierende General eine Ausnahme von den andern macht, ob dieser dem Kaiser die Liebe seiner Völker wiedergewann, ob dieser dem Staate die freie Entwicklung constitutioneller Verfassung bereitete, ob dieser der Monarchie neue Anhänger erwarb, ob dieser die Revolution bloß hemmte oder für längere Zeit erdrückte, ob dieser zur Ehre, zum Ruhme und zur gesetzlichen Freiheit des großen Oestreich wirkte — — sollen wieder partielle Richter beurtheilen, also die Zukunft.

### Wahlergebniß.

Reichenbach:

2. Kammer v. Dießkau	231 Stimmen,	Georgi	126.
1. „ „	Böhler	125	„ D. Braun 101.
„ „	Mammen	124	„ Kästner 88.

Mylau:

2. Kammer v. Dießkau	135 Stimmen,	Georgi	15.
1. „ „	Böhler	54	„ D. Braun 9.
„ „	Mammen	53	„ Kästner 10.

In Waldkirchen und Schönbrunn haben Georgi, Braun und Kästner nur 7 oder 8 Stimmen, in Rotschau und den verbundenen Dörfern die erstern Beiden noch weniger, Kästner c. 15. Nur in der 2. Wahlabtheilung

(Friesen etc.) sollen sie eine bedeutendere Majorität haben, was aber keinen Ausschlag geben kann, zumal wenn auch in Tengensfeld und Neßschau, wie zu erwarten steht, die Candidaten der Volkspartei obsiegen.

Aus der Stadt Delsnitz war zwar das Resultat der Stimmenaushählung für den Candidat der Volkspartei, Lehrer Wich von dort, weniger günstig, doch ist dessen Wahl dennoch gesichert, da die Dörfer und die Stadt Schöneck den Ausschlag geben. Die Candidaten der Volkspartei für die 1. Kammer, Rödiger und Schiller, werden ebenso sicher durchkommen, als die Wahl Heubners für die zweite Kammer in Treuen und Auerbach verbürgt ist. Trotz der wirklich großen Zerissenheit und Flauheit der Volkspartei wird diese dennoch überall den Sieg davon tragen.

### B e r m i s c h t e s.

#### Zur Charakteristik der Engländer.

Der Engländer kennt die Freude an Ordensbändern und Uniformen nicht, wie der Deutsche, sowie der Officier seines Dienstes ledig ist, wirft er den Soldatenrock von sich, so daß man z. B. in London wochenlang leben kann, ohne einen einzigen Officier in Uniform zu sehen. Und doch herrscht das kleine Großbritannien über vielleicht 180 Millionen Menschen in allen fünf Erdtheilen und führt den Vorsitz im hohen Rathe Europas. In allen Ländern Deutschlands mißtrauen die Fürsten den Völkern und in London, im Mittelpunkte des politischen Lebens, wird die Königin, wo sie sich zeigt, auf den Händen getragen. Und diese Verehrung ist ganz freiwillig, so wie auch der Wille, der die Millionen, die nach Reform rufen, fesselt und sie abhält, ihre Rechte mit Gewalt durchzusetzen, ein rein freiwilliger ist...

#### Ein Kupferschmidt seltener Art.

Burges, ausgezeichnet als Volksvertreter des amerikanischen Staates Rhode-Island, ist ursprünglich ein Kupferschmidt gewesen.

Nach geendigten Lehrjahren widmete er sich der Rechtswissenschaft auf einer Universität, ward dann Mitglied der Staatsgesetzgebung, Oberrichter am höchsten Gerichtshofe, Professor der Beredsamkeit und Mitglied des Congresses.

Unerachtet dieser Ehrenämter setzte er sein Geschäft als Kupferschmidt auch ununterbrochen fort. Siebt es bei uns auch solche Kupferschmidte?